



COMMUNIQUE DE PRESSE

Réaction de Claude LISE, Président de l'Assemblée de Martinique suite au décès d'Henri EMMANUELLI

C'est avec une vive émotion que j'ai appris le décès d'Henri Emmanuelli.

Premier Secrétaire d'État chargé des Départements et territoires d'outre-mer au sein du gouvernement de Pierre MAUROY, Henri EMMANUELLI a travaillé et contribué à mettre en œuvre la grande réforme du septennat de François MITTERRAND : la décentralisation.

Homme de conviction, on ne peut oublier son ferme engagement envers les régions d'outre-mer pour lesquelles il a toujours conservé une affection particulière.

Avec lui, disparaît un humaniste et un gardien des valeurs fondamentales de la gauche.

J'adresse mes très sincères condoléances à sa famille, à ses collègues et à ses proches.